

Les JMJ arrivent puisque la délégation berrichonne, au nombre de 50, partira le 19 juillet prochain en direction d'Olsztyn, au Nord-Est de la Pologne, pour redescendre le 25 juillet à Cracovie pour y retrouver le Pape François avec quelques 2 millions de jeunes. Retour en Berry prévu le 2 août vers 2h30 du matin!







Les paroisses vont mieux mais un denier en baisse.

Mardi 21 juin dernier l'Association Diocésaine de Bourges s'est réuni pour présenter le bilan et le compte de résultat du dernier exercice sur l'année 2015. Si la santé des paroisses s'améliore, le Denier chute.

Cela fait 10 ans qu'un commissaire aux comptes, M. Paul Reyne, vient certifier les comptes du diocèse. M. Reyne, chaleureusement remercié par M. Lemaréchal, l'économe diocésain, a signé la bonne tenue et la qualité de notre comptabilité.

Deux faits marquants peuvent être notés pour l'exercice 2015 :

Les dépenses sont mieux maîtrisées et diminuent progressivement chaque année. C'est un effort de gestion de chacun et particulièrement des paroisses. Les fonds confiés par nos donateurs sont donc gérés de manière saine et raisonnable.

L'autre point d'attention est la collecte du Denier de l'Église. Si le don moyen reste très bon avec un niveau de 167 €, c'est le nombre de donateurs qui chute de 12,01% et qui provoque une baisse des revenus du diocèse liés au denier de 5,45%.

On a donc des donateurs globalement plus généreux mais moins nombreux, ce qui reste préoccupant pour l'avenir.

Nous rappelons que notre Église en Berry vit grâce aux dons qu'elle reçoit, à la générosité des fidèles. Notre participation est essentielle pour la vie de notre Église locale.

Nous soulignons l'importance de la mobilisation pour sensibiliser de nouveaux donateurs et en particulier les jeunes. Mais si nous faisions tous un petit geste supplémentaire... 1 € par mois et par donateur permettrait de retrouver le montant collecté en 2014. Alors, « soutenons notre Église, donnons! ».

François Chasseriau Le 28 juin 2016 Diocèse de Bourges

juillet - août 2016

Le 2 à partir de 19h

La nuit des églises Le programme des églises en Berry sur diocese-bourges.org

Tout l'été

Camps d'été MRJC et Berry Tudy de 8 à 16 ans.

+ d'infos sur diocese-bourges.org

Du 3 au 8 août

Pèlerinage diocésain à Lourdes.

« Jubilé de la Miséricorde ».

Juillet 2016: sur l'agenda de Mgr Maillard...

1er journée2 à 12hSuite du conseil épiscopalMesse à Augy-sur-l'Aubois

3 à 11h Messe à Ardentes
4 à 20h Equipe Notre Dame
5 à 17h Intercodiec à Vierzon

7 à 9h30 Avec les chefs d'établissements des 1er et 2e degrés

10 à 11h Messe à Saint-Henri du 22 au 31 JMJ en Pologne





Une messe d'action de grâce a été prononcée vendredi 24 juin dernier pour le départ des sœurs de Saint Ursule en présence de Mgr Armand Maillard. Elle a été suivie d'un repas dans la salle Jean de Berry.

C'est une église du Sacré-Coeur remplie qui était là vendredi 24 juin dernier pour dire "au-revoir" aux soeurs de Sainte Ursule, et pour les remercier de ces nombreuses années de prière et d'action en Berry.

On pouvait noter la présence de certaines soeurs et amies tourangelles ayant fait le déplacement pour montrer leur soutien et pour prier avec la communauté berrichonne.

Les soeurs sont intervenues à plusieurs reprises durant la célébration : témoignage, Lecture, prière universelle, collecte des offrandes... L'une d'entre elles a remercié l'archevêque et les berrichons en début de

célébration en revenant sur l'histoire de la congrégation et leur arrivée dans le Berry. Elle n'a d'ailleurs pas manqué d'expimer leur amour pour le Berry et ses habitants : "Nous avons beaucoup, beaucoup aimé le Berry et nous l'aimons toujours"!

L'archevêque n'a pas non plus manqué de faire allusion aux soeurs et à leur mission en berry lors de son homélie, dédiée à Jean-Baptiste, à plusieurs reprises : "Puissions-nous être des facteurs de lien pour que notre Église soit vivante".



La célébration a été suivie d'un repas dans la salle paroissiale située derrière l'église du Sacré-Coeur avec la majorité des personnes présentes à la célébration. Le repas était empreint d'émotion et c'est le coeur lourd que la communauté laisse ses soeurs partir après tant d'année de service et de prière.

François Chasseriau Le 29 juin 2016



La Nuit des églises, pour la redécouverte de notre patrimoine

Cette 6e Nuit des Églises est l'occasion d'ouvrir nos églises et de redécouvrir la richesse de notre patrimoine religieux. Elle est prévue pour le 2 juillet prochain et voici le programme du Berry, il y aura sûrement une église d'ouverte près de chez vous.

Ce soir-là, chaque communauté chrétienne volontaire accueillera toute personne pour lui faire découvrir les richesses de son patrimoine de

proximité : des visites aux chandelles, des concerts, des chœurs, des expositions, des installations contemporaines, des découvertes de trésors, des lectures, des temps de prière et tant d'autres manifestations encore !

C'est une manifestation à ne pas manquer et qui a lieu ce samedi 2 juillet !

Plus d'infos sur www.diocese-bourges.org

